

# «Ich bin ein Kristallkind»

«Vor langer Zeit wurde ich gefragt, ob ich auf die Erde wolle, um Liebe und Freude zu bringen», sagt die Zugerin Lena (23). Sie erlebt sich als ein Kristallkind, das aus einer höheren, **jenseitigen Sphäre** stammt.

Von René Tischler

**S**ie ist froh, endlich ihren eigenen Kraftplatz am Bodensee in einem Thurgauer Städtchen gefunden zu haben. «Wo ist der Ort in der Schweiz, der zu mir passt?» hatte Lena noch vor wenigen Monaten ihr Herz gefragt. Worauf sie von ihren Engelwesen den Ortsnamen zugeflüstert erhielt. Ohne zu zögern zügelte sie dorthin und fühlte, wie sich ihre spirituellen Kraftzentren (Chakras) ausweiteten.



An der Lebenskraft-Messe wird Lena erzählen, wo Kristallkinder herkommen, wie sie die Welt wahrnehmen und wie es ist, im Herzen zu leben.

## «Mein Herz ist mein wahrer Lehrer.»

Lena Giger ist eine ungewöhnliche junge Frau. Die zwar die Matura gemacht hat, sich aber viel lieber in der rosa glitzernden Welt aufhält, in welche Kristallkinder eintauchen können. Dort spürt sie Liebe, Wärme und Geborgenheit und fühlt sich geliebt. «Meine Engel, die meine inneren, spirituellen Führer sind, haben mir ange-

raten, keinen normalen Job im Büro oder sonstwo auszuüben», sagt Lena, die ein unerschütterliches Gottvertrauen besitzt, dass für sie bestens gesorgt wird.

«Meine Aufgabe ist, Liebe und Licht auf die Erde strömen zu lassen. Es braucht hier ein neues Wertesystem. Alles, was auf Angst, ungesunde Macht und Unterdrückung aufgebaut ist, wird zusammenbrechen.» Deshalb engagierte

sich Lena für den Aufbau einer neuen Schule mit Herz (lindenschule.ch), die für Kinder wie sie entwickelt wurde. Zudem verfasste sie das Buch «Wir Kristallkinder» (Silberschnur Verlag), in dem sie unter anderem auch beschreibt, wie sie erfuhr, dass sie ein Kristallkind ist. An der 22. Lebenskraft-Messe (siehe Box unten) wird die «Kristallfrau» Lena am 7. März auch einen Vortrag halten. ✿

## Lebenskraft-Messe: Schamanenheiler, Engel und Herzkinder



An der Esoterikmesse gibt es 170 Stände und Aktionen.

An der 22. Lebenskraft-Messe für Bewusstsein, Gesundheit und Lebenshilfe (4. bis 7. März im Kongresshaus Zürich) treten renommierte spirituelle Referenten aus aller Welt auf. Unter ihnen Hollywood-Coach Gary Quinn, USA (Thema: «Der Sinn des Lebens und von Engeln geleitet»), Ramona Rosenstern aus Deutschland («Dem inneren Licht folgen»), Tony Samara, USA («5000 Jahre Huachuma-Heilkunst der Schamanen»), Dr. Jakob Bösch und Anouk Claes (Seminar «Freier denken und freier fühlen»), Karin Tag, Deutschland («Channeling mit Kristallschädel Corazon de Luz») und Jorge Kokopelli, Mexiko («Aztekische Meditationsreise»). Weitere Höhepunkte sind das Symposium «Kinder der neuen Zeit» mit dem Schweizer Kristallkind Lena und der Indigo-Mutter Maitra aus den USA, das Klangschalen-Konzert mit Irmgard Huwyler und die Engeldolmetscherin Alexa Kriele, die erklärt, wann im Himmel die Wünsche ankommen. Zudem bieten 170 Aussteller ihre spirituellen Dienste an diversen Ständen an, darunter auch Geistesheiler, Handleser und Journey-Therapeuten von Brandon Bays. Infos über die Lebenskraft-Messe: Kryon Organisation, Tel. 071 223 16 62, oder [www.lebenskraft.ch](http://www.lebenskraft.ch)